
Ein Platz in der Kinderstube
Für Kinder von 1 bis 4 Jahren
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Was kostet ein Platz 
in der Kinderstube?      
Wer wenig verdient, bezahlt wenig. 

Wer mehr verdient, bezahlt auch mehr.

Das Frühstück und das Mittagessen müssen 
bezahlt werden.

Eltern können einen Antrag auf Bildung und
Teilhabe (BuT) stellen oder von der Zahlung 
befreit werden. GeKita hilft Ihnen dabei.
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Was ist GeKita?

GeKita ist die Abkürzung für 
Gelsenkirchener Kindertagesbetreuung. 

GeKita gehört zur Stadt Gelsenkirchen. 

GeKita ist für alle städtischen Kindergärten, 
Tagesmütter und Tagesväter zuständig.

Kontakt zu GeKita

Daniela Franke 
Telefon 0209/169 - 3521
daniela.franke@gekita.de

Wildenbruchplatz 7
45875 Gelsenkirchen

www.gekita.de
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Was ist eine Kinderstube?
Eine Kinderstube ist ein kleiner Kindergarten 
für Kinder von 1 bis 4 Jahren. 

In einer Kinderstube arbeiten 3 Tagesmütter/
Tagesväter und eine Sozialarbeiterin. 

Sie betreuen in der Kinderstube 9 Kinder.

Die Kinderstube ist Montag bis Freitag 
von 8 bis 14 Uhr geöffnet.

Warum ist eine Kinderstube 
gut für Kinder?
Kinder können viel Neues lernen.

Kinder lernen Deutsch.

Kinder bekommen Essen.

Kinder haben Spaß und spielen mit 
anderen Kindern.

Kinder sind gut betreut und Eltern können 
arbeiten oder einen Deutschkurs machen.

Warum ist die Kinderstube auch
gut für Eltern? 

Eltern können dort Fragen stellen und 
Hilfe bekommen. 

Die Eltern kommen auch in die Kinderstube:
an 2 Nachmittagen in der Woche von 14 bis 
16 Uhr. Die Eltern spielen mit ihren Kindern oder
lernen etwas zu einem bestimmten Thema.

Wie bekommt man einen Platz
in der Kinderstube?

1  Einen Antrag bei GeKita stellen.

2  GeKita meldet sich, wenn der Antrag
         angekommen ist.

3  Tagesmutter oder Tagesvater 
         kennenlernen und Kinderstube ansehen.

4  Sich wieder bei GeKita melden.

5  Bei GeKita Vertrag abschließen. 
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